

Cartagena pide al Ministerio la convocatoria de la Mesa de la Justicia

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 29 de enero de 2020, miércoles

El Pleno del ayuntamiento de Cartagena ha aprobado, con la abstención de Vox y los votos favorables del restos de partidos, una moción del concejal de MC, Jesús Giménez Gallo, instando al Gobierno municipal a que convoque la Mesa de la Justicia, indicando el equipo de Gobierno que ya lo han solicitado y que esperan la respuesta del ministro.

La moción plantea que el objetivo es tratar en la Mesa de la Justicia el estado de los asuntos prioritarios como la ubicación de las nuevas unidades judiciales y el estado del proyecto de la Ciudad de la Justicia, así como para alcanzar un posicionamiento común en contra de los juzgados provinciales.

Por parte del Gobierno ha intervenido Esperanza Nieto para explicar que ya se han puesto en contacto al respecto con el nuevo ministro de Justicia y en tal de que haya respuesta se convocará la mesa.